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Hallo Jungs und Mädels! 

Ich bin Roman, bin 29 Jahre alt und komme aus Wolfsburg.
Ich habe durch zufall den Herrn Dr. Stein kennengelernt und er hat mich freundlicherweise
hierher eingeladen. Da mich das Thema "Hackintosh" schon immer interessiert hat aber ich
unglücklicherweise immer AMD Rechner besaß und nie wirklich einen Hackintosh daraus bauen
konnte, habe ich die Einladung dankend angenommen. 

Mir wurde erzählt, dass hier viele gute Leute gibt die gerne anderen Usern beim Projekt
"Hackintosh" helfen. Nun bin ich hier 

Ich habe mir vor Kurzem einen HP EliteDesk 800 G1 SFF als Mediarechner gekauft und dachte
daraus ein Hackintosh zu bauen.

Ich hoffe ihr werdet mich nicht im Stich lassen und werdert mich auf dem Weg zum Hackintosh
begleiten. 

P/S Bitte seit nicht sauer wenn ich was nicht sofort verstehe und mehrmals nachfrage 

Mit Freundlichen Grüßen 

R. Miller (Syndikat)

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/39840-gr%C3%BC%C3%9Fe-aus-der-dieselskandal-stadt-
wolfsburg/?postID=456561#post456561
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